



今年もハロウィンの季節となりました。4階では職員が用意した力チャーシャなどを身につけて、利用者の皆さまががこぼれました。記念撮影では自然とポーズが決まり、皆さまの表情も晴れやかでした。

3階フロアでは、寒くなってきたので、よりお風呂を楽しんで頂こうとということで、現在入浴剤を楽しんで頂くレクを行っています。



2階ではハロウィンの季節にちなんでご利用者様に仮装をしていただきました。おやつには手作りのかぼちゃプリンをべつりとたいらげてました。ほんのひと時でしたが、イベントを楽しんでいただけました。季節もすっかり冬に近づいてきたので身も心も温まるようなイベントを今後も企画していきたいです。

おふろの日になると「今日はどれにしようかしら」と悩みながら楽しんでいらっしゃいます、来月も利用者様と笑顔で楽しめるひと時を楽しみにしています。

中です。

秋も深まり、畑では大根が大きくなつてきました。間引きをした小さな大根は真つ白でとてもかわいらしくです。

意外にも虫食いが殆どなく、葉っぱもおいしくいただきました。

畑の半分は何も植わっていないので、これからまた何か植えてみようと思案

ます。



インフルエンザやノロウイルスなど、冬の感染症が流行的る季節となりました。ついこの前まで半袖を着ていたのが、あつとゆう間にセーターを着る季節になりました。

10月より入居者の

皆様や職員もインフルエンザ予防接種を開始していますが、手先ハラガいや加湿器染症を予防しましょう。

忙しい時期ですが、皆様、健康第一に冬を元気に乗り越えましょう。